

Herzliche Einladung zu den

Taizé Andachten



mit Dekan Pfarrer
Ulrich Henschel

Vom Oktober 2017 bis April 2018 laden wir jeden 1. Mittwoch-Abend im Monat zur Taizé-Andacht in unsere Kirche ein. Mit dem 19.00-Uhr-Geläut beginnen wir die ca. 30- bis 40-minütige Andacht.

Der Name Taizé steht für eine besondere Art von Einkehr und Gotteserfahrung. Taizé, das ist ein kleines Dorf im französischen Burgund, wo der 2005 verstorbene Mönch Frère Roger nach dem Krieg eine ökumenische Gemeinschaft gründete.

Taizé Andachten



mit Dekan Pfarrer
Ulrich Henschel

Die Abendandacht möchte einladen, im miteinander Feiern zur Ruhe zu kommen und neue Kraft zu schöpfen für den Alltag. Einzutauchen in einen Moment der Stille und Besinnung, Gott zu begegnen im Hören und Lauschen. Den kerzenerleuchteten Kirchoraum, die Lesungen aus den Psalmen und die Musik auf sich wirken zu lassen und mit einzustimmen in die einfachen Melodien und Lieder, die durch das ständige Wiederholen zu einem besonderen Gebet werden, das noch lange nachklingt und ohne jede Ablenkung bereit macht, Gottes Geist zu spüren.

Gott, du mein Gott, dich suche ich, meine Seele dürstet nach dir. Nach dir sehnt sich mein Leib wie dürres, lechzendes Land ohne Wasser. Ich halte Ausschau nach dir im Heiligtum, um deine Macht und Herrlichkeit zu sehen. (Ps 63, 1-3)

Termine

Jeden ersten Mittwoch im Monat um 19.00 Uhr. Mit dem 19.00-Uhr-Geläut beginnen wir die ca. 30- bis 40-minütige Andacht.

4. Oktober, 1. November 2017 – am 6. Dezember 2017 keine Andacht wegen Nikolausabend – 3. Januar, 7. Februar, 7. März und 4. April 2018

